
ПРОТОКОЛ 

ЗАСЕДАНИЯ УПРАВЛЯЮЩЕГО СОВЕТА 

МАОУ «Лицей №3 им. А.С. Пушкина» 

  

№-13 от «18». 05. 2011г. 

Присутствовали 17 чел.  из 29. 

ПОВЕСТКА ДНЯj 

 1. Выборы председателя, секретаря и заместителя председателя Совета. 

2. Определение состава комиссий совета, планирование работы комиссий. 

3. Обсуждение рекомендаций комиссии по контролю за деятельностью муниципальных 

унитарных предприятий и учреждений города (Протокол №7-У от 13.05.2011 г.) по итогам 

финансово-экономической деятельности. МДОУ «Лицей №3 им. А.С. Пушкина» в первом 

        квартале 2011 г.  

4. Разное. 

Ход заседания 

По первому вопросу слушали:  

директора лицея Денисову Т.А., которая зачитала положение «Об Управляющем совете» 

 в части порядка его формирования, компетенций, регламента и организации его деятельности. 

В соответствии с положением на первом, заседании Управляющего совета нового состава 

происходят выборы председателя, секретаря и  заместителя председателя Совета. Председателем 

не может быть член педагогического коллектива, представитель Учредителя. С учетом этого 

обстоятельства рассматривать следует только кандидатуры представителей родительской 

общественности.  

 По данному вопросу выступили с предложениями Спиридонова Е.Н., Гутова Т.В., Курганова 

Т.Д. 

Предложения:  

1. Рекомендовать председателем  членов Управляющего совета, имеющих опыт работы в 

прежнем составе, действовавшем в 2008-2011 гг. 

2.   Председателем предложено избрать Осипову С.А. 

3. Заместителем председателя предложено избрать Спиридонову Е.Н. 

4. Секретарем Управляющего совета избрать Долганову A.M. 

 По второму ВОПРОСУ слушали: 

 Директора лицея Денисову Т.А., которая напомнила содержание основных направлений 

деятельности комиссий совета в 2008-2011 гг., о периодичности их работы и отчетности. 

 С учетом смены типа учреждения на автономное, изменений в порядке ведения финансово-

хозяйственной деятельности и управления учреждением, содержания и сроков отчетности, уровня 

вопросов, решаемых лицеем самостоятельно; следует пересмотреть ранее действовавшие планы, 

привести их в соответствие с новой нормативной базой. 

 Предложения: 1.  Заслушивать публичный отчет директора лицея 1 раз в год - в августе, по 

итогам учебного  года и подготовки к осенне-зимнему отопительному сезону.  

2. Определять размеры стимулирующих выплат сотрудникам лицея 1 раз в год - в августе, по 

 итогам учебного года и подготовки к осенне-зимнему отопительному сезону.  

3.  В деятельность конфликтной комиссии включить рассмотрение вопросов взаимоотношений 

«учитель-ученик», «учитель-родитель», «ученик-ученик», «родитель-родитель», «учитель-

учитель», «администрация-учитель», «администрация-ученик», «администрация-семья». 

 4. В деятельность финансово-экономической комиссии включить вопросы: 

• мотивации родителей обучающихся лицея к благотворительной поддержке 

учреждения посредством Попечительского совета. 



• Определения списка родителей обучающихся - специалистов в области 

юриспруденции, медицины, финансовой и экономической деятельности, строительства, 

информационной безопасности и т.д., которые могли бы оказывать консультативную 

и| информационную помощь администрации лицея и Управляющему совету. 

5.  Членам комиссий в течение месяца разработать планы своей деятельности. 

6. Включить в показатели эффективности деятельности лицея уровень удовлетворенности 

участников  образовательного  процесса,  в том  числе качеством  образования, качеством  

образовательных услуг, качеством образовательной среды.  

По третьему вопросу слушали: 

директора лицея Денисову Т.А., которая познакомила членов совета с содержанием 

рекомендаций комиссии администрации г. Саратова по контролю за деятельностью 

муниципальных унитарных предприятий и; учреждений города: 

•  Комиссией   рекомендовано   рассмотреть   возможность   отказа  от  ночной   охраны  здания 

сторожами, перевод на сигнализацию; 

•  Комиссией рекомендовано рассмотреть целесообразность деятельности Попечительского  

совета как самостоятельного юридического лица при наличии у автономного учреждения  

собственного внебюджетного счета в коммерческом банке, на который могут поступать и 

благотворительные взносы. 

В обсуждении вопроса приняли участие Олейник СВ., Куртапова Т.Л., Гутова Т.В., Гурьянова 

Л.И. 

Предложения:  

1. С помощью родителей обучающихся лицея провести маркетинговые исследования по 

вопросу  обеспечения безопасного пребывания детей в образовательном учреждении, 

сохранения имущества учреждения. Изучить опыт других учреждений социальной сферы 

по данному вопросу. 

2. С учетом недостаточного уровня осознания подавляющим  большинством  родителей 

обучающихся необходимости благотворительной поддержки образовательного учреждения 

посредством Попечительского совета и. риска потерять даже имеющуюся часть поступлений  

предложено не отказываться от деятельности Попечительского совета как актива родителей.  

3. Рассмотреть возможность использования единого внебюджетного счета. 

     Итоги голосования:  

     По первому вопросу: единогласно. 

     По второму вопросу: единогласно.  

     По третьему вопросу: единогласно..... 

 

Постановили: 

1.  Председателем избрать Осипову С.А. 

2.  Заместителем председателя избрать Спиридонову. Е.Н.  

3. Секретарем Управляющего совета избрать Долганову A.M. 

4. Рассмотреть и утвердить планы работы комиссий Управляющего совета в срок до 30.06.2011г.  

5. Рассмотреть и утвердить проекты, оптимизации охраны учреждения, благотворительной 

деятельности на заседании Управляющего совета №14 в срок до 30.06.2011 г. 
 

Зам. председателя Управляющего Совета  Спиридонова Е.Н. 

Секретарь  Долганова A.M.   


